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まことの幸福は人助けから

REALHAPPINESSISHELPINGOTHERS
1992～93年度RI会iを クリフォード･L･ダクターマン
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第490回例会平成4年8月4日（火）

◇“君が代,，

◇“我等の生業”

◇出席報告

会貝 68(65)名 出脈 50名

出席率 76.92％

前回 7月28日(修正出席率) 100%

◇ビジター紹介 4名

◇お誕生日祝福

笹野君(7/30)

◇ニコボックス

名古屋和合RC石田秀翠君和合ロータ

リーの会長の役がすみましたので、これから

ちょくちょくメーキャップに参ります。よろしく。

今西幸一君本日拙ない識演をお聞き下さ

い。よろしくお願いします。

太田茂君今年度ゴルフ会長杯取切戦にて

催勝しました。ゴルフ会員の皆様ありがとう

ございました。

秋山茂則君お箸うございます。

加藤大豊君日本オリンピック委員会バ

ルセロナオリンピックは、お陰様でメダルラ

ッシュ。御詣援ありがとうございます。

成田良治君先日の北陸和倉行きでは、大

磯さん、太田さんお世話になりました。

大谷和雄君バルセロナオリンピック女子

バレーボールのアシスタントコーチとして、

本校の教員が活躍しております。

佐久間良治君明日は日泰寺で第九のコンサー

トを行います。

市原数男君、西尾正巳君早退させて頂

きます。

笹野義春君誕生日祝い。

晴
へ

さい。当日クラブ計画書をお忘れなきようお

願いします。

◇大谷会長挨拶

夢きらめいて

8月1日から、間校生簸大のスポーツ祭典

全国間等学校総合体育大会(インターハイ）が

宮崎県で行われている。 「夢きらめいて

宮崎の空の下」のスローガンで、平常磨いた

腕を競い合っている。この大会は昭和30年代

に始まった種目別協議を統合して昭和39年か

ら同一地域で行われるようになった。約3万

人の選手、74人の役員、学校関係者、応援団

を含めると約5万人がその地を訪れる。本県

からは25種目600人の選手団ですでに戦いはた

けなわだ。これに水泳が加わる。

このの試合が終る頃から全国高校野球選手

権大会が開催する。野球は予選の前からマス

コミが取り上げ、大変なフィーバーぶり。ま

さに「夏の祭典」だ。他の協議に比べ扱い方

が大きすぎる。或は他が小さすぎるといって

よいのかも知れない。同じ高校生が勉強とス

ポーツに汗を流し、懸命に努力している。も

っと他のスポーツにスポットを当てるべきだ。

オリンピックも大会10日目、連盟に抗議の

ため頭を剃ったアメリカバレーチーム。金メ

ダル第一号の岩崎さんの爽やかな笑顔、準俊

勝にもかかわらず笑みのない田辺。日本選手

団は女性に火をつけられ、燃え統けている。

昔、メダル数は国の豊かさに比例するとい

われた。スポーツを楽しめる階I簡の多い国が

沢山とっていた。それも1964年の東京オリン

ピックまで。曽て多くの国々が国策として撫

理に選手強化し愛国心をかき立てていた。蝋

かになった日本は目の色を変え「勝て勝て」

と騒ぎ立てる必要はない。金の独得が至上命

令で、平常の力を出し切れなかった選手もい

る。カー-杯闘った選手の顔はすがすがしく、

へ

◇池田幹事報告

1．次回例会は分区代理訪問です。全会員の

御出聡をお願い致します。

例会終了後、クラブアセンブリーを開催致
しますので、理事役員・各委員長はお残り下
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きれいだ。然し、国技といわれる柔遊の不振

はどうか。高校時代から基礎を無視し、勝つ

ための練習をしているからではないだろうか。

ポイント制の柔道では夢がない。もう ・っは

野球偏亜で、そちらに選手が集まるからでは

ないだろうか。

いう会社を作りました。昭和63年ぐらい迄は

非常に順調にいっていたのですが、このバブ

ルの弾けた後では打って変わった厳しさで経

営についても今迄と違った視点を持って対処

しようと思っておりました処、先蔬の池田さ

んからのご紹介でロータリーへ入会する郡が

出来ました'lIはラッキーであります。皆様よ

り御指導御鞭燵を賜わり、千種ロータリアン

として恥ずかしくない様努力致しますので、

何卒よろしくお願い申し上げます。大変恐縮

ですが、自己紹介とさせていただきます。

◇講演

‘‘私の職業”

会員 今西幸一召

本日ここに入会させて頂きまして約3ケ月

が過ぎようとしております。先爺の方々の前

でお話をさせて頂く事はひじょうに借越に存

じます。私の職業についてお話をするIMjに、

少し私の背景についてお話させて頂き皆様に

ご理解を頂き一日でも早く深いお仲間に入れ

て頂ければ幸いです。私の父方のルーツは琵

琶湖の北西部に位置する今津という所で木lili

を営んでいたと聞いております。先祖はその

後西の方に居を変え神戸の地に今より三代前

から住み満きました。私の父もその後終戦後

名古屋へ疎開に来ておりましてそこで枇浜か

らやはり疎開してきた母と出会い私が生まれ

ました。私は地元の小学校、中学校と進み東

海高校へ、早稲田の門をくぐりました。その

後商社勤めをしておりました時、出勤途中プ

ループレートいわゆる外交官ナンバーをつけ

た車との出会いから大使宅へ呼ばれ、そこに

出会わせたフランス人との縁から大使館へ勤

務する邪となりました。私はそこで彼らがFI

本で外車を取得するよりも非常に安価に手に

入れているのを知りました。当時は物品税が

課税されておりまして2000CC迄は18.5%そ

れ以上の排気城の車には235％と今の湘世税

の新年ですら4.5％ですから比べものにならな

いものです。それに日本の車検制度は適用外

ですので、自動車運行法に蛙づいて改善する

箇所も必要なく非常に理不尽さを感じ、それ

ならば自分で陸運局へ持ち込んでどうなるか

やってみました。そこで四苦八苦した!IIが今

の自動車販売業につながった所以です。 ll"I1

54年4月にフェニックスインターナショナルと

麻雀会
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NAME MARK

rl' lll 信夫 +82,000

松居敬二 +25, 000

111本眞輔 +12,000

小林 明 －40，000
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;： 7/23セントクリークGC.に於て、秋111会長

リの取切戦で幸運にも還暦後初めての優勝を致

＃ しました。猛料の中でパートナーの加藤(大）
；さん、上野さん、釜谷さんどうもありがとう
Iございました。 太田茂君
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名古屋第二分区代理紹介
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〔日比榮一氏プロフィール〕

･1929年(昭和4年)1月10U生

・日比歯科医院院長

・ロータリー歴

1971年5月 名古屋北RC入会

1989～90年度地区RVIA委員長

1990～91年度会長

1990～92年度地区ロータリーボラン

ティアコーディネーター

ポール・ハリス・フェロー

◇次回例会（8月11日）

識演“続Omniblis
”

会員竹内腫三君

◇次々回例会（8月25日）

クラブフォーラム
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